

# PlantaDoce.

Empresa

## Neurofix nombra nuevo consejero delegado y prepara su salida a bolsa

La biotecnológica con representación en Madrid, Salamanca y Estados Unidos ha designado a Mario Grande para que ocupe esta posición.

PlantaDoce  
27 ene 2021 - 12:58



Neurofix tiene un nuevo director ejecutivo. La biotecnológica con representación en Madrid, Salamanca y Estados Unidos ha nombrado a Mario Grande como consejero delegado de la compañía. Grande es *managing partner* de Nowture, ecosistema de inversión y desarrollo integral de proyectos de biotecnología y ciencias de la vida en España, y cuenta con una trayectoria de más de quince años en la industria farmacéutica.

**La biotecnológica, centrada en terapias innovadoras para patologías del Sistema Nervioso Central, desarrolla el fármaco NFX88 para el dolor neuropático en pacientes con lesión medular. NFX88 ha demostrado ya su seguridad clínica en la fase I ya finalizada y ha comenzado el camino para evaluar su eficacia frente al dolor**

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/neurofix-nombra-nuevo-consejero-delegado-y-prepara-su-salida-a-bolsa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

neuropático en pacientes con lesión medular.

**La compañía acaba, además, de recibir la aprobación de la Agencia Española del Medicamento (Aemps) para reclutar nuevos pacientes al estudio,** que continúa avanzando a buen ritmo, e incorporar un servicio ambulatorio de enfermería para aquellos que por el Covid-19 no puedan desplazarse.

## **Neurofix espera captar entre 600.000 euros y 1,5 millones de euros de inversores**

Nowture está presente en el capital de Neurofix desde marzo de 2020, tras cubrir aproximadamente el 50% de su última ronda de financiación, valorada en 648.000 euros. Miguel Ángel Ávila continuará al frente de la dirección general de Neurofix.

**La entrada de la biotecnológica en el ecosistema de Nowture ha permitido acelerar su crecimiento hasta entrar a formar parte del Entorno Pre Mercado (EPM),** de Bolsas y Mercados Españoles (BME), para preparar su próxima salida a los mercados de capitales. La estrategia de crecimiento diseñada para Neurofix incluye además la entrada de nuevos accionistas, durante el primer cuatrimestre de 2021, que aportarán fondos entre los 600.000 euros y el millón y medio de euros, para acelerar el desarrollo de su primer fármaco y preparar la futura salida a cotización de la compañía.